

Lectrice 2^e cycle du secondaire

Caroline Noël

Secondaire 5

Polyvalente des Quatre-Vents

1996

Je suis une lectrice invétérée. Les livres, c'est ma vie. Voilà qui résume tout. Je suis une passionnée du français sous tous ces visages. Je transporte un livre avec moi partout où je vais. Le plus beau présent pour moi : un livre. J'adore apprendre la signification de nouveaux mots que je lis. Je m'amuse avec les sens, les accords spéciaux. J'ai toujours un dictionnaire sous la main. La lecture est pour moi un billet d'avion toutes destinations, la liberté, la culture et même, un dessert exquis que je savoure à chaque instant. Je travaille à la bibliothèque de mon école. Je me sens bien entourée de toutes ces pensées, ces idées qui fourmillent dans les livres. Je collectionne les signets. Vraiment, j'apprécie tout ce qui touche de près ou de loin à la lecture.

Caroline nous parle du roman *Cent ans de solitude* de Gabriel Garcia Marquez.

Cent ans de solitude, c'est un livre différent. Tellement différent que cela nous transporte ailleurs, nulle part et partout. Je n'avais jamais lu quelque chose de semblable. J'ai donc découvert la création à l'état pur. Une écriture qui ne ressemble pas aux autres styles ou parangons. Un vocabulaire riche, une histoire inextricablement nouée, pleine d'intrigues se chevauchant, s'enchevêtrant. C'est un ouvrage qu'on parcourt enfiévré, envoûté par je ne sais quelle magie. La fin : surprenante, délicieuse et imprévisible, nous fait rêver longtemps après. Un roman qui laisse un arrière-goût d'amertume, de nostalgie. Méninges, activez-vous car la mer de l'esprit de Marquez est tumultueuse.